

## “PREMIO EXTRAORDINARIO FIN DE CARRERA” CURSO 2017-18

De acuerdo con el Reglamento sobre la Concesión del Premio Extraordinario de Fin de Carrera en la Universidad de Valladolid, la Comisión de Ordenación Académica acordó proponer a la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno la concesión del “Premio Extraordinario Fin de Carrera” curso 2017-18 para las titulaciones de Graduado en Ingeniería en Tecnologías de Telecomunicación, Graduado en Ingeniería de Tecnologías Específicas de Telecomunicación, Máster en Investigación en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y Máster en Ingeniería de Telecomunicación a los alumnos con mejor nota media en su expediente.

- GRADUADO EN INGENIERÍA DE TECNOLOGÍAS DE TELECOMUNICACIÓN**  
**D. DIEGO BORES QUIJANO**
  
- GRADUADO EN INGENIERÍA DE TECNOLOGÍAS ESPECÍFICAS DE TELECOMUNICACIÓN**  
**D<sup>a</sup>. HELENA CARBAJO OLMEDO**
  
- MÁSTER EN INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIÓN**  
**D. EDUARDO LOYA RODRÍGUEZ**
  
- MÁSTER EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LAS COMUNICACIONES**  
**D. LUIS ANTONIO DOMÍNGUEZ LÓPEZ**

Valladolid, 30 de noviembre de 2018

La Directora



Fdo.: Patricia Fernández del Reguero